

■ SANTA MARTA DE TORMES

Las obras de renovación de la red de agua en la zona más antigua empezarán en noviembre

El Consistorio agilizará las reformas para actuar prioritariamente y sustituir tuberías que eviten las roturas de una decena de calles

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta agilizará la ejecución del proyecto de renovación de las redes de agua en las zonas con tuberías más antiguas, que provocan reventones de forma habitual y que supondrá un coste de 244.000 euros.

Las obras comenzarán antes de finalizar el año y, como afirma el concejal de Fomento, David Mingo: "La renovación de la red actual empezará en el último trimestre. Tras aprobar el proyecto, yo creo que en noviembre ya estarán iniciados los trabajos en las zonas más urgentes".

En este sentido, tras el estudio realizado para acotar los tramos de la red y establecer las calles prioritarias en las que actuar, la inversión permitirá renovar las redes de abastecimiento y saneamiento en cerca de una decena de calles: Plaza del Ángel, Corta, Estrecha, Camino de Calvarrasa, Unicef, Juan XXIII, plaza de la Iglesia y Ciudad de León, que en los últimos dos meses ha sufrido cinco averías.

Las actuaciones tendrán un plazo de ejecución de seis meses, "aunque nuestra intención es agilizar y reducir este periodo para que a principios de 2015 esté todo terminado", por lo que de forma definitiva a partir de la próxima primavera los vecinos de estas zonas no tendrán que soportar los cortes de agua por las roturas habituales e intermitentes en distintos tramos de la red, que en algunos casos cuenta con más de cuarenta años de antigüedad.

Mingo insiste en "la necesidad de esta obra, pero no se ha



La calle Ciudad de León ha sufrido la última avería esta semana. | EÑE

podido acometer antes por la importante cuantía económica que supone. Lamentamos los problemas que ocasionan a los vecinos las roturas que se producen, pero como Ayuntamiento y administración no podemos más que exigir a la empresa responsable de la gestión de la red municipal, que actúe de manera inmediata, con agilidad y rapidez y que cumpla con el contrato".

El edil del área reconoce que la intención es completar la sustitución de la red en su totalidad, empezando por los puntos más conflictivos en los que las defi-

ciencias en la canalización y las tuberías obsoletas son el centro del problema. "El tema de abastecimiento de agua siempre ha sido una de nuestras preocupaciones, a las que se le ha dado prioridad absoluta, invirtiendo en las redes de agua desde hace siete años y cambiándose un 90% del saneamiento y abastecimiento en el conjunto de calles donde se ha actuado ya, como son la avenida de Madrid, con redes separativas de aguas pluviales y residuales, Camino de Calvarrasa y barrio de la Cábila", concluye Mingo.

Sesenta niños de Educación Infantil podrán beneficiarse de las becas para libros

El Ayuntamiento entregará una ayuda de 100 euros por solicitud

EÑE | SANTA MARTA

Los niños santamartinos de 3 a 5 años que cursan Educación Infantil podrán optar a la nueva convocatoria de becas de libros y material escolar del Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Bienestar Social para el nuevo curso.

Unas ayudas para las que destina una partida presupuestaria de 6.000 euros, repartidos en un total de 60 becas de cien euros cada una. No obstante, la edil del

área, Marta Labrador, afirma: "No hemos modificado la convocatoria respecto al año pasado, porque hasta ahora es suficiente y llegamos a cubrir la demanda. No obstante, si se reciben más solicitudes que el número de becas convocadas, el Ayuntamiento ampliará el presupuesto porque la intención es ayudar a las familias más desfavorecidas".

Asimismo, con el objetivo de llegar al mayor número de familias posible, se entregará una be-

ca por unidad familiar, cuyos miembros tienen que estar empadronados en su totalidad en el municipio como requisito imprescindible para optar a la convocatoria. Además, otros de los criterios a valorar por los Servicios Sociales como beneficiarios prioritarios serán las familias en situación de desempleo o que carezcan de ingresos.

El plazo para recoger y presentar las solicitudes será del 3 al 15 de septiembre.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



90 niños despiden los campamentos de verano.

Los campamentos de verano organizados por el Ayuntamiento de Castellanos y destinados a los más pequeños de la casa, con edades de 4 a 12 años, concluyeron ayer. Unas actividades en las que han participado 90 niños del municipio. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA



Talleres infantiles de manualidades. Los pequeños de Villares disfrutaron de sus últimos días de vacaciones escolares realizando dibujos y manualidades variadas, además de sus correspondientes baños en las piscinas municipales, para aprovechar su tiempo libre durante el verano. | EÑE

■ ALDEATEJADA



'Aldeacampus' con la tecnología. Los participantes en el campamento de verano 'Aldeacampus' visitaron las instalaciones de una de las empresas de nuevas tecnologías y comunicaciones ubicadas en el pueblo. Los pequeños pudieron conocer el alcance de la tecnología en la sociedad actual. | EÑE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

Programa alternativo para conciliar la vida familiar y laboral durante el curso

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca pondrá en marcha, por tercer año consecutivo, el programa 'Vacaciones en mi cole' durante el próximo curso escolar. El objetivo es poner a disposición de las familias una programación alternativa para garantizar la conciliación de la vida familiar y laboral durante los periodos vacacionales del curso, que se desarrollará por las mañanas, de 7.45 a 15 horas. De esta manera, 'Vacaciones en mi cole' cubrirá todos los días no lectivos y las vacaciones con actividades destinadas a los niños empadronados en el municipio en edad escolar. En total, serán una veintena de días en los que no habrá clases: día del docente, carnaval, Navidad y Semana Santa. Los interesados pueden inscribirse en el Centro Sociocultural. | EÑE